



Con gran éxito culminó el 1er. Campeonato de Fútbol Infantil Barrial, organizado conjuntamente por el Concejo Deliberante y la Municipalidad de Apóstoles, contó con la participación de 25 equipos de distintos barrios de la ciudad. Se está diagramando un nuevo certamen

Luego de cuatro fechas clasificatorias se disputó la etapa final del Campeonato Interbarrial de Fútbol Infantil 2019 en la Chakriña, momentos de nerviosismo, emoción y muchos festejos se vivió en una tarde cargada de goles, en la tarde definitiva de cada una de las categorías

En contacto con los medios de prensa el Sr. Intente Lic. Mario Vialely manifestó: “El Balance es un muy positivo, pudimos apreciar toda la contención social e integración barrial que se ha logrado ha sido muy buena, la participación de los chicos fue muy buena y el acompañamiento de los padres fue fundamental para el desarrollo de este certamen, buscando con el mismo fomentar los valores, la integración de los chicos de los distintos barrios de nuestra comunidad. Ya estamos trabajando en la diagramación del 2do. Torneo, generando en nuestra comunidad una movida muy importante, llegando a nuevos sectores de la comunidad con este tipo de actividades y también con otros deportes.”

Al término de la competencia se realizó la entrega de premios a los equipos ganadores en primero, segundo y tercer puesto, como así también se reconoció al goleador de cada categoría y mejor arquero. Además fueron reconocidos por su labor los técnicos de cada uno de los equipos participantes de este primer torneo de fútbol infantil barrial

